
breare 
cONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE CRUZEIRO 

Criado p/ Lei n 2709/1993 
Alterada p/ Leis n 3275/99 e 4548/2017 

REUNIÃO ORDINÁRIA-05/12/2024 

Ans cinco dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniram - se na 
Secretaria Municipal de Educação de Cruzeiro às nove horas a Sra. Célia Regina Marcos dos Santos 
-Representante dos Diretores das Escolas Municipais; o Sr. Robson André Silva - Representante 
do Conselho Municipal do Direito da Criança e do Adolescente (CMDCA); O Sr. Fernando Carlos 

de Oliveira Gonçalves - Representante do Magistério Público Municipal, a Sra. Alessandra Daniela 
Ferreira Gouvêa - Secretária Administrativa dos Conselhos da Educação; o ilustríssimo Sr. 
Alessander Moreira Batista - Secretário Municipal de Educação e a Presidente do CME Rosana 
Lucas de Souza Carvalho - Representante do Ensino Superior de Cruzeiro que teve sua 
participação on - line devido à problemas de saúde. A Sra Rosana iniciou a reunião agradecendo 
imensamente a presença do Sr. Alessander por nos receber na Secretária, lamentou não poder 
estar presente e dando continuidade falou sobre a importância dos conselheiros nas reuniöes e 
sua preocupação quanto à defasagem de ausências, das visitas realizadas por ela e conselheiros, 
foram descritos todos apontamentos ao Sr. Secretário e que as escolas estão de parabéns pela 
boa gestão que estão desenvolvendo, disse que o Sr. Robert Henrique de Lima - Presidente do 
C.M.C.N. (Conselho Municipal de Participação e Desenvolvimento da Comunidade Negra) e 
também Presidente da Casa dos Conselhos esteve presente nas visitas pois estava preocupado 
com a inserção da comunidade negra, as escolas apresentaram os projetos trabalhados durante 
o ano, o que o deixou satisfeito e solicitou a possibilidade de inserir na ficha individual de 
matrícula da melhor maneira possivel o item: raça. O Sr. Alessander após ouvir todos 
apontamentos relatou sua devolutiva: agradeceu com muita felicidade o convite e pelos 
apontamentos fornecidos, se comprometendo a averiguar e melhorar o que for preciso, a 
alimentação está muito bem, participou da reunião do CAE (Conselho Municipal de Alimentação 
Escolar), que ouviue deu sua devolutiva também, se comprometendo com os dois conselhos que 
o procuraram, de fazer o melhor possível dentro dos apontamentos relatados, passou para todos 

também das ampliações realizadas em várias escolas e creches, projetos futuros, que a 
perspectiva anti-racista persistirá com mais força, a diversidade será mais forte, imperando o 

"respeito", disse que quando assumiu a pasta falava-se muito à respeito do resultado do IDEB, foi 
criado um selo e com muita alegria nos passou que a cidade de Cruzeiro recebeuo selo de ouro à 
nivel federal, que em uma escala de zero a dez, Cruzeiro está com noventa, o que muito nos 
alegrou, aumento das vagas em creches, a possibilidade da Creche Dona Tita retomar sua função, 
que a educação melhorou muito e melhorará mais ainda. A Sra. Rosana elogiou o Sr. Alessander 
pelo desafio que está enfrentando, é perceptível a progressão do seu trabalho. Nada mals a 

declarar, eu, Alessandra Daniela Ferreira Gouvêa, secretária administrativa dos Conselhos ad 
Educação, lavrei a presente Ata que será lida pelos membros e assinada em folha anexa. 
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